



**Nombre de alumno: Alexa Gabriela
Rodríguez Galindo**

Nombre del profesor: Ángel Eduardo Cruz

**Nombre del trabajo: ¿Qué es la urbanización
y como me afecta a mí y a mi familia?**

**Materia: Ciencia, tecnología, sociedad y
valores**

Grado: 1

Grupo: A (recursos humanos)

¿Qué es el urbanismo y como afecta a mi familia?

El urbanismo vino a cambiar, muchas cosas, y sobre todo a marcar un cambio total a la vida rural. En tanto a las relaciones humanas en la ciudad urbana, baría bastante ya que en una ciudad viven, miles y miles de personas y serian grupos sociales, más pequeños. En mi vida he podido ver la diferencia en la ciudad y en el campo, ya que mi familia materna es de un pueblito llamado; San Caralamipio y mi abuelo tiene un rancho allí, y hemos ido y conoce a casi todas las persona que viven en ese pueblito. Y por ejemplo nosotros que vivimos en la ciudad, no conocemos ni a la mitad de personas, que viven en nuestra misma ciudad.

El urbanismo es una manera de vida que se adaptó; al encontrar formas nuevas para la agricultura para el riego, que permitía que otras personas trabajaran en otros oficios, y ahora es más conocida, por las personas que viven en la ciudad. De acuerdo con el video número 2, anteriormente (2,000 a.C.) había el doble de la población que hay ahora en Shanghái o Kolkata, pero no era tan notorio, ya que anterior mente por esos, años era más fácil cambiar de ciudad ya que no habían carros, barcos, ni aviones.

Mientras veía el video me pregunte como, es posible que era más fácil transportarse anteriormente, si no habían todos los medio de transportes que tenemos ahora, pues era porque como apenas, se comenzaba a poblar el mundo podían ir a otros continentes por barcos, por ejemplo la semana pasada, hicimos un trabajo acerca de las civilizaciones y tiene que ver con este tema porque en el ensayo veíamos como se crearon las civilizaciones, y es por la torre de Babel, y después de las civilizaciones, pasaron años, para que se lograra la urbanizaciones,

¿Cómo afectara la urbanización a mí y a mi familia?

Hay una película que lleva muchos, años para el futuro y trata acerca de cómo será el mundo, con tanta sobre población y trataba, de que ellos Vivian, jugando con lentes de realidad virtual y para vivir tenías que jugar y para jugar tenías que tener armas, y si no podías comprarlas te daban, un préstamo, que poco a poco se iban acumulando intereses y entonces los encerraban en una prisión.

A que voy con esto que la urbanización, trae sobrepoblación, a pesar de que en la mentalidad de las personas, que viven en el campo tienen la mentalidad, de tener como 10 hijos, y esto como afecta al mundo, que al haber tanta sobrepoblación, hay menos oportunidades de trabajo, hay más contaminación, y a la manera en la cual va el mundo muy pronto, estaremos muy afectados.

Yo me preocupo por mi familia, y cada persona en el mundo se preocupa por los suyos, y a pesar de todos los avances científicos que se hayan logrado muy pronto terminaremos con todo lo que nos roda, ya que casi no hay tanta gente que siga viviendo de manera rural sino que hay más gente viviendo de manera urbana.